

Forums pour les consommateurs

Cocaine tout les jours.

Par Profil supprimé Posté le 03/05/2019 à 21h56

Bonjour,

J'avais pour plaisir de prendre de la cocaine de temps en temps quand je sortais avec mes amis. A la suite d'un gros problème dans ma famille j'ai du reprendre l'entreprise familiale et ses problèmes, j'avais complètement arrêté la cocaine jusqu'à il y a 6 mois, depuis je n'ai plus aucune motivation, le seul moyen est de prendre de la cocaine, donc tout les jours, dès le réveil, cette drogue ne m'apporte plus aucun plaisir mais je n'arrive pas à ne pas en prendre un seul jour.. après des malaises à répétition j'avais réduit mais ça recommence.. que puis-je faire HELP!!!!

1 réponse

Louis29 - 29/05/2023 à 23h51

Salut, je tente ma chance que tu sois toujours inscrit ici ... je voulais savoir où tu en es ? Et comment tu as fait ? Car je suis dans la même situation en bien pire .. je suis au chômage, perdu tout mon entourage et tout ce que j'avais de réel. Elle me possède du réveil au coucher je peux taper jusqu'à 8 grammes seul en 24 h sans alcool rien .. je suis au bord du cimetière et cela fait 4 mois que ça dure avec 3 coupures en m'éloignant d'ici et changeant de pays car je n'y arriverai jamais ici en état seul, ma première 2 semaines deuxième 5 semaines troisième 5 jours. Deux premières aucune maladie juste fatigue.. la troisième sommeil extrême diarrhée vomissement l'horreur et depuis que je suis rentré le 12 mai je me suis remis plus qu'à fond du genre 1/2 g dans une narine au réveil, dormir 2h30 en 4 jours .. symptômes physiques couleurs de peau changés (on me dit que j'ai bronzé hors je ne sors pas de ma chambre 24h sur 24 dans le noir .. et psychiques délire complet mes phrases n'ont aucun sens et souvent hors sujet, amnésie, paranoïa (se sentir grillé de consommer), stress, l'envie de rien appartenir à être tranquille à consommer sans devoir faire attention qu'on le remarque .. mon corps n'a pas passé plus de 24h sous cocaine depuis bientôt 3 semaines non-stop consommation n'allant qu'en augmentant car plus d'effet du tout depuis bien longtemps. Très peur de l'arrêt et de comment mon corps va réagir sachant que du jour au lendemain je ne nourris plus mon corps de ça .. je suis entrain de me bousiller la santé et mes économies .. dire qu'on se dit tous que ça ne peut arriver qu'aux autres .. j'espère avoir des réponses sur ce tuto si des gens sont déjà passé par là même si lui ne repasse pas